



# 1月の園だより

貝塚市立西幼稚園

あけましておめでとうございます

元気なあいさつとともにスタートした3学期。子どもたち一人一人が自分の力を十分発揮して、楽しく充実した園生活を過ごせるようにしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

日	曜	預	行 事	降園時間
8	木	△	第3学期始業式	10:00
9	金	○	十日戎散歩	14:00
10	土	△		
11	日	△		
12	月	△	成人の日	
13	火	○	身体二測定(はな組)諸費振替	14:00
14	水	△	身体二測定(ことり組)	14:00
15	木	○	身体二測定(うさぎ組) 個人懇談会	13:45
16	金	○	避難訓練 新入園児制服採寸日	14:00
17	土	△		
18	日	△		
19	月	○	個人懇談会 写真展示	13:45
20	火	○	個人懇談会	13:45
21	水	○	個人懇談会 ひまわり号	13:45
22	木	△	職員研修会(午前保育)	11:30
23	金	○	そうさんひろば(10時~11時)	14:00
24	土	△		
25	日	△		
26	月	○	幼稚園うんどうくらぶ	14:00
27	火	○	ぐりぐら petite さん(絵本読み聞かせ)	14:00
28	水	○	他園交流(ことり組)	14:00
29	木	○	PTA主催お楽しみ会	14:00
30	金	○	誕生会 リフレッシュサロン	14:00
31	土	△		



～お知らせ～	
☆十日戎	9日(金) 脇浜戎に5円玉を持ってお参りします。
☆個人懇談会	15日(木)・19日(月)・20日(火)・21日(水) 順番まで、ホールまたは園庭でお待ちください。
☆津波避難訓練	16日(金) 西小学校の校舎3階まで避難します。
☆写真展示	19日(月)・20日(火)・21日(水) 13時30分～
☆ひまわり号	21日(水) 絵本袋・図書カード・借りた本を忘れないようにお持ちください。
☆幼稚園研修会	22日(木) 貝塚市立幼稚園4園の全職員で午後から研修会を行います。(11時30分降園)
☆そうさんひろば	23日(金) 0歳児～未就園児の子ども対象の園庭開放です。(時間は10時～11時)
☆うんどうくらぶ	26日(月) ・うさぎ組・ことり組 10:00～10:30 ・はな組 10:30～11:00 保護者の方の見学は自由です。
☆他園交流	(ことり組) 28日(水) 公立幼稚園4園の4歳児クラスの友だちが北幼稚園で交流します。(うさぎ組・はな組の他園交流は2月に行います)
☆お楽しみ会	29日(木) 詳しくは別紙をご覧ください。
☆リフレッシュサロン	30日(金) キンダーカウンセラーの吉川先生が来られる日です。相談を申し込みられる方は、園長までお知らせください。

## ★指導のねらい★

- (うさぎ組) ○先生や友だちと一緒に好きな遊びを楽しむ。  
○先生や友だちと一緒に正月遊びや簡単なルールのある遊びを楽しむ。
- (ことり組) ○自分の思いを出しながら、友だちと関わって遊ぶことを楽しむ。  
○冬の自然現象に気付き、見たり、触れたりして興味や関心をもつ。
- (はな組) ○友だちと一緒に考えたり工夫したりして、目的をもって遊びを進める。  
○冬の自然物や自然現象に気付き、関心をもつ。



## ◆体力向上に向けて◆

今の子どもたちは豊かで便利になった生活の中で、体を動かす機会が減少するとともに、体力も低下していると言われています。

西幼稚園では『体を動かして遊ぶことを楽しい♪』と感じる子どもに育ってもらいたいと願い、日頃から体を動かす様々な遊びに親しめるようにしています。

ご家庭でも布団を運ぶ、敷く、畳むなどの動きをお子さんと一緒にしてみたり、お出かけした際、エスカレーターやエレベーターではなく階段を使ってみたりなど、身近な生活の中で体を動かすことを意識していただけたらうれしく思います。

とても短い3学期☆子どもたちと一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。朝から体をおもいきり動かして遊べるよう、8時45分までの登園にご協力お願いします。



## 令和8年度新入園児制服採寸について

1月17日(金) 14:30～15:30

☆進級されるうさぎ組・ことり組の保護者の方は、当日来ていただかなくて結構です。新学期用品の申し込みや、保護者会などについて、後日詳しくお知らせいたします。



☆年末年始の休みで、生活リズムは大丈夫ですか？

- ・早寝早起きをする
- ・朝ご飯を食べる
- ・うんちをする
- ・元気にあいさつをする
- ・体を動かして遊ぶ
- ・外から帰ったら、手洗いとうがいをする



規則正しい生活を心がけ、3学期も元気いっぱい過ごしましょう♪

## 自分で自分の身を守ろう！

☆正月明け、気持ちを引き締めて、安全に登降園できるよう交通ルールを再確認しましょう！友だちと遊びながら道路を歩いたり、飛び出しをしたりしないよう、くれぐれもご注意願います。



## 「背筋ピーン！」

寒くなるとポケットに手を入れて歩いたり、前かがみになってしまったりしがちです。姿勢を崩していると、自然とバランスを取ろうとしてゆがみ、体調にも影響がでてきます。背筋をピンと伸ばし、かっこいい姿勢を心がけたいですね。

